

Dictée 3 (18/-19/11)

Voici comment mon amie Charlotte a rencontré son fiancé. Ce jour-là, notre voiture était tombée en panne. Comme il pleuvait très fort et que nous ne voulions pas être mouillées, nous sommes restées dans la voiture et avons commencé à pleurer à gros bouillons. Tout à coup, nous avons aperçu une ambulance qui s'arrêtait au bord de la route. Le conducteur nous a gentiment demandé si nous avions besoin d'aide. Charlotte a été tellement impressionnée par la beauté du jeune homme qu'elle a profité de cette opportunité pour lui demander ses coordonnées. Depuis cette rencontre, elle ne cesse de parler de ce magnifique coup de foudre !

(107 mots)